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皆さん、こんにちは。今年度の例会も今日を含めあ

と２回となりました。会員の皆さんに会長が終わり

になって寂しくなるんじゃないかとよく聞かれま

すが決してそんなことはございません。この毎週の

挨拶から逃れられると思うとほっとしております。

ご心配してくださってありがとうございます。 

本日は、各委員会委員長さんの本年度の活動報告が

行われます。私自身１年を振り返ってみますと活動

計画書に記載されている活動は概ね実施ができた

かと思っております。 

次に、うれしいお知らせがあります。先週の例会で 

 

お話ししましたが、越川博光会員、鈴木匡哉会員が

無事に退院されました。本日、早速例会に参加して

くださっております。本当に退院おめでとうござい

ます。また一緒にロータリーを楽しみましょう。 

続いて会務報告をさせていただきます。先週、皆さ

んにご報告させていただきましたが 

６月６日にご逝去されました織田吉郎パストガバ

ナーの「織田吉郎氏を偲ぶ会」を銚子ロータリーク

ラブ主催のもと行うという連絡がきております。日

時は６月２８日（土）銚子プラザホテル２Ｆ、17：

00～献花、18：00～「偲ぶ会」となっております。 

次に、明日いすみ市の“ヴィラそとぼう”において

新旧会長・幹事会が行われます。私と秋葉幹事・行

木会長エレクト・小川副幹事 4 名で参加してまいり

ます。 

次に、次週最終例会ですが土屋ガバナー補佐が最後

のご挨拶にお見えになります。例会終了後にガバナ

ー補佐慰労会を吾妻庵さんで行いたいと思ってお

ります。これは強制ではございませんので、もしお

時間の許される方参加してください。以上、会長挨

拶・会務報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 26 年 6 月 19 日） 

平成 26年 6月 19日発行 NO.2095  第 2223例会   会長 古西 弘和   幹事 秋葉 講一   会報担当 市原 豊彦 



①例会変更のお知らせはございません。 

②会報受領クラブ（回覧） 

・八日市場ＲＣ  ・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ 

③米山記念奨学会よりﾊｲﾗｲﾄよねやま 171（2014 年

6月 12日発行）が届いております。 

④地区国際奉仕委員会よりニュースレター第８号

（5-6月号）が届いております。 

この中で 2014-15 年度に当クラブが申請した地区

補助金が承認された事が報告されております。 

 

 

 

 

各委員会委員長活動報告 

◇職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  内田 裕雄 

平成 25年 9月 7日（土）ホテル日航成田に於いて、

地区職業奉仕委員会主催によるセミナーが開催さ

れ、杉森会員と共に参加致しました。 

クラブ数 23 クラブ、即ち 6 分区、7 分区、8 分区、

9分区の代表一同に会し、主催者側の挨拶並びに本

日のセミナーの趣旨等の説明があり、特に今期の標

語「職業奉仕の精神を学びあい、ロータリアンの心

を輝かせよう」「最もよく奉仕するもの、最も多く

報われる」を強調されました。 

参加者 39 名（各クラブ 2 名程）5 テーブルに分か

れてディスカッションが活発に行われ、各テーブル

1 名の代表が取りまとめ報告が行われ終了しまし

た。 

企業見学 

平成 25 年 11 月 21 日、成田国際空港の各施設の見

学を行いました。空港会社のご配慮により、最初に

常務取締役林田秀喜様より①成田空港の現状②成

田空港を取巻く環境③成田空港の将来の展望を骨

子としたお話を頂きました。 

又、各施設の見学に共生部長月岡様、副主幹の鈴木

様のご案内によりランプコントロールタワー13 階、

LCCターミナル暫定施設、ビジネスアビエーション

ターミナル、そして場内を一周し 4000ｍ滑走路西

側の花時計の前から航空機の発着を直近から見学

致しました。 

会員卓話 

1 月 23 日、花澤昇一会員から卓話を頂きました。

職業奉仕委員会の活動計画として快く引き受けて

頂きありがとうございました。「ＴＰＰ参加を踏ま

えた６次産業化の推進」と題して高度な経済見識を

持たれた内容に敬意を表します。昨今の政治・経済

の動向を的確にとらえ、更には日本の経済の方向性、

そして会員それぞれの仕事への対応に大きな指針

となったと思います。卓話内容は１月 23 日発行の

会報に全文が載って居りますので今一度お読みい

ただきたいと存じます。 

 

 

◇クラブ管理運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  伊藤 元雄 

      （代読 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当 小林 定雄） 

みなさん、一年間大変ご苦労様でした。当委員会の

ＳＡＡ担当、出席担当、プログラム担当の各担当委

員長、リーダーさまには大変ご苦労をおかけいたし

ました。お蔭様で一年間充実した例会が開催できた

と思っております。ＲＩ会長ロンＤバートン氏のメ

ッセージ「ロータリーを充実し、みんなに豊かな人

生を」は達成できましたでしょうか？ 

しかしながら、古西年度当初、2790 地区本年度ガ

バナー関口徳雄様の掲げたスローガン「元気なクラ

ブを目指して」（例会は楽しく且つ緊張あるもの

に！）は、私個人にはかなりのパーセントで達成で

きたのではないかと思っております。 

例会では、出席率の発表も適正にされ、出席率も高

委員会報告 



い状態で推移してきたと思います。今後、さらに出

席率が上がることを期待します。それには、さらに

充実した例会開催が不可欠と考えます。来年度の委

員長さんにもご苦労をお掛け致しますがよろしく

お願い致します。 

また、親睦においては大変良くできたと思っていま

す。来年度の奉仕の予算となるニコニコボックスも

親睦担当リーダーの努力により大きな額が集まっ

たようです。会員のみなさまのご協力に感謝いたし

ます。親睦活動についても、ムッシュさんをゲスト

に迎えた大盛況の観月会や、京都のあまり行くこと

のできないお寺さんやお茶屋さんなど、普段経験の

できない場所や憩いの時間が提供された親睦旅行

などなど、会員同士の親睦がより深まったのではな

いでしょうか。 

また忘れてならないのは、当クラブにはおにぎり会、

美食会、ロッテ愛好会など数多くの同好会が存在し

ます。今年度第六分区ゴルフ大会のホストをお任せ

いただきましたが、おにぎり会のお陰もございまし

て無事盛大に開催することができました。ありがと

うございました。その会長でもございます内田会員

が、今期でおにぎり会の会長を辞されるとのことで

す。非常に残念ではありますが、今年度まで大変お

疲れ様でございました。今後もおにぎり会顧問とし

てご意見、ご鞭撻をいただければと思っております。 

例会のプログラム構成はいかがでしたでしょう

か？ 

内部卓話、外部卓話と織り交ぜ、各委員会の委員長

さんにロータリー月間に合わせて卓話者をご紹介

いただき充実した例会が開催できたのではないか

と思っております。各委員長さんのご協力に感謝申

し上げます。 

私個人的には役職をわきまえず行動をしてしまっ

たことが多々あったように思い反省しているとこ

ろでございます。次年度は役職を全うすべく頑張り

たいと思います。７月より行木年度になるわけです

が、次年度もＲＩの発展はもとより当クラブの発展

に携わっていければと思っています。また会員の皆

様がさらに親睦を深め奉仕の理想を実践してけれ

ばと思います。 

最後になりますが、古西会長、秋葉幹事、一年間本

当にご苦労様でした。今後も更なるご活躍をご期待

いたします。ありがとうございます。 

 

 

◇会員増強退会防止委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  向後 雅生 

こんにちは。１年間、会員増強退会防止委員長とし

て活動報告をいたします。 地区のセミナーにおい

て、各クラブ１名増員が、ガバナーの要求でした。 

クラブ活性化のため１年間いろいろ頑張りました

結果、２年半ぶりに田邉さんを新会員にむかえるこ

とができました。会員のみなさんのいろいろな人間

関係による紹介での会員増強です。自分の仕事であ

れば各自頑張っていると思いますが、会員増強は会

社経営と同じでやる気があるか無いかで結果が出

てくると、回ってみての感想でした。ロータリーク

ラブは平等で、会員の人間関係が大事だと思います。

その点を自分の身近にいる人に対し説得してやれ

ばいいのではないかと、１年間増強委員長をして解

りました。おかげで１年間皆さんの協力により、目

標達成できました。これからも是非身近にいる人を

ロータリーに誘って頂きたいと思います。来年度も

引き続きご協力の程、よろしくお願い致します。 

 

 

◇クラブ広報委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  土屋 俊夫 

会報についてはヘッダ部分の写真を季節に応じ

て変更いたしました。会報原稿の校正は例会終了後、



事務作成原稿をチェックする事で行いました。 

IT・雑誌関係では事務所サーバーへのアクセスの方

法、facebook の登録と利用の仕方を例会にて発表

いたしました。  

 

 

◇奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  小川 佐内 

奉仕プロジェクト委員会の活動実施状況について 

・「救命救急」意識向上と実践のために、ＡＥＤの

取り扱い講習会を開催いたしました。 

・鮭稚魚の里親制度に参加し、放流事業への協力を

通して環境保全に寄与しました。加えて福祉施設に

鮭稚魚の里親制度を支援致しました。 

・社会奉仕活動の一環として横芝小学校へテント３

張を寄贈しました。 

・横芝光町の屋形・木戸浜海岸の環境美化のため７

月６日実施となります。 

 

 

◇青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  渡辺 孝文 

今年度の活動としましては、８月発明クラブ、12

月剣道大会、10 月金刀比羅神社書道展の協賛は無

事感謝されつつ終わりました事を報告いたします。

またノースカップ（ミニバスケット）は今年も優

勝・準優勝にメダルを送り、子供達にも大変喜ばれ

ています。今後は主催者とも密に協議してさらにロ

ータリーを前年に出すのかなど議論する必要があ

ると思います。ユースコーラスフェスティバルもす

ばらしいイベントですが、研究の余地がありそうで

す。地域の青少年をどうロータリーとして応援して

いくのかは一度フォーラムで議論して方向性をさ

ぐる必要があると思います。 

 

 

◇ロータリー財団委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  越川  忠 

ロータリー財団委員会の活動報告をいたします。米

山記念奨学会への普通寄付は皆様の年会費から支

出させて頂きました。特別寄付について、Ｒ財団特

別寄付につきましては、椎名鐐一郎会員と冨一美会

員に、米山特別寄付として青柳誠会員に、年度が始

まりすぐにやって頂きました。ありがとうございま

す。卓話と致しましては、10 月 3 日の例会に、米

山奨学生アニワル・マハプレティさん（中国出身 

東京電機大学情報環境学部３年ＩＴ関係）の卓話を

頂きました。 

活動協力ありがとうございました。 

 

 

◇会計委員会 

 

今年度終了次第、ご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス 

2014-15 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

 

 

21 日） 

1 日）  

 

 

川島宭君 

  …孫で国学院大学４年に在学中の博人君が 

   今年６月東急観光に就職が内定しました 

青柳誠君・椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君 

小林定雄君・前川成吉君・古西弘和君・行木英夫君・

秋葉講一君・安藤卓造君・上原広嗣君 

  …越川さん鈴木さん退院おめでとうございま 

   す 

越川博光君 

  …ご心配をおかけしましたが無事退院いたし 

ました。ありがとうございました  

鈴木匡哉君 

  …無事退院できました 

 

 

         本日計   22,000円 

         累 計 1039,544 円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

6月 19日 37 27 

 

出席率に
用いる数 ％ 

35 77.14 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

☆ 近隣クラブ例会日 ★ 

火 
   12：30～13：30 

木 
   12：30～13：30 

水 
   12：30～13：30 

木  第 2・4 週 12：30～13：30 
  第 1･3･5 週 19：00～20：00 

金 
   12：30～13：30 

水 
   12：30～13：30 

金 12：30～13：30 
 夜間例会 18：30～20：30 

火 
   12：30～13：30 

東金 

大原 

大網 

東金 
  ビュー 

成田 

銚子 

旭 

八日市場 

火 
   12：30～13：30 

水 12：30～13：30 
   第 5 例会 18：30～ 

多古 

成田 
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 

東金商工会館 4Ｆ中ﾎｰﾙ 
         0475-52-1101 

いすみ市商工会 
        0470-62-1191 

中部コミュニティセンター 
      0475-73-3337 

ｴｽﾄｰﾚｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ 
      0475-55-1111 

成田ビューホテル内 
      0476-32-1111 

銚子商工会館 5Ｆ 
      0479-25-3111 

ヒューマンプラザ黄鶴内 
      0479-63-0007 

千葉興業銀行八日市場 
支店内  0479-72-1561 

多古町コミュニティプラザ 
      0479-76-7811 

ホテル日航成田内 
      0476-32-1144 

例 会 時 間 ｸﾗﾌﾞ名 例 会 場 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


